

3 MESES, como todos, EN LA VIDA DE LOS JÓVENES :

1 de junio

La decisión del gobierno federal de recortar los presupuestos de diversas instituciones, encendió los focos rojos en las universidades públicas.

El riesgo de un brote desestabilizador en cualquiera de ellas, es real.

Las universidades son caldo de cultivo y las condiciones del país, parecen estar dadas.

8 de junio

"Si buscas empleo, olvida las maestrías ..."

Las empresas "no desean" contratar gente sobrecalificada que luego encuentre mejor empleo y abandone la organización,"

Dice pedagoga de una universidad católica privada.

9 de junio

zacatecas.

18 niños del Colegio Villa de Guadalupe juegan a ser sicarios de los narcotraficantes.

"El que no es Zeta es puto" pintan en las paredes...

...se ocultan tras un pasamontañas y utilizan pistolas con perdigones de plástico...

"Donde te disparan te quedaba rojo, dijo uno de los 700 estudiantes de esa escuela.

12 de junio

De las 35 mil aulas escuela donde asisten los niños de zonas de mayor marginación, el 70% carecen de luz eléctrica y de vías de fácil acceso...

.....
6 mil no tienen materiales sólidos de construcción

29 de junio

60% de los desempleados en México, tienen entre 14 y 29 años.

La mayor parte de la población económicamente activa del país es joven y 56% de ella obtiene un ingreso de entre 1 y 3 salarios mínimos....

.....64% carece de seguridad social.

26 julio de 2009

cuernavaca, morelos

15 soldados, cubiertos de la cara, de negro y llevando armas largas, allanan domicilio a la media noche y golpean y torturan a 2 jóvenes.

Hora y media después abandonan el lugar declarando que "sólo hacían su trabajo".

3 de agosto de 2009

"Tengo miedo....me destruyó la vida"

declaró "María" quien denunció que un policía ministerial la violó el viernes pasado en las oficinas de la Procuraduría de Justicia del estado, acusándola de ser integrante de una banda de ladrones.

"La desnudó para revisar que no tuviera un micrófono oculto....

...le tocó los senos y los genitales...

...y subió el volumen de un estéreo para que no se escuchara el ataque....

posteriormente la llevó a que identificara a uno de los hombres que asaltaron una joyería"

4 de agosto de 2009

leon, guanajuato

8 hospitalizados por golpiza de policías.

Más de 30 policías municipales irrumpieron en 2 viviendas para golpear a 8 jóvenes

La dirección de policía no ha dado ninguna explicación por la golpiza

11 de agosto de 2009

Un grupo de 5º estudiantes con buenos promedios escolares, se instalan en huelga de hambre frente a la secretaria de educación en demanda de lugares en licenciatura.

19 de agosto de 2009

cada 2 horas es detenido un joven, menor de 18 años, acusado de cometer un delito en la cd. de méxico

22 de agosto de 2009

Demanda Amnistía Internacional protección para 2 jóvenes torturados por soldados.



23 agosto de 2009

Crisis dispara la deserción escolar.

La severa crisis económica por la que atraviesa el país obliga a miles de familias mexicanas a elegir entre satisfacer necesidades de alimentación o gastar sus limitados ingresos en la educación de sus hijos.

25 de agosto de 2009

Defiende la Secretaría de la Defensa Nacional, el empleo de conscriptos y cadetes en acciones antinarco.

4921 cadetes , hombres y mujeres , y más de 300 conscriptos, fueron encuadrados en unidades del Ejército y recibieron el adiestramiento necesario.

El alto mando del Ejército, consideró que "se fortaleció el espíritu de cuerpo en el sistema educativo militar"...

Se conmemora 1 año de la tragedia del "News Divine"....

20 de junio, 2008.

12 personas fallecieron durante un operativo policiaco realizado en la discoteca News Divine en la Ciudad de México. Entre las víctimas hay 7 jóvenes, y 3 policías...

2 jóvenes más, de 15 y 20 años, murieron en el hospital.

Aparentemente todos perecieron por asfixia.

Cientos de jóvenes los pisaron al intentar salir de la discoteca.

Al momento del operativo había más de 1 000 personas dentro de la discoteca y otras más aguardaban para entrar, previo pago de 30 pesos.

En el operativo se cometieron una veintena de irregularidades entre las que destacan:

No existió la planeación ni la preparación adecuada para el desarrollo del operativo, pues no existían siquiera los vehículos suficientes para el traslado de los menores.

La policía ocupó espacios inapropiados para un desalojo : se ubicaron a los costados de los pasillos de salida y, luego, tapando las puertas, contuvieron a las personas del interior, bloquearon la salida y nunca abrieron las puertas de acceso a su mayor capacidad

La policía no pudo prestar los primeros auxilios a quienes los requirieron y no se contó con los servicios médicos, equipos, ni vehículos necesarios para atender una crisis como la que se presentó.

En cambio, algunos elementos acudieron al operativo portando armas largas y pasamontañas, propios de operativos de naturaleza totalmente diferente.

Dentro y fuera del inmueble muchos menores fueron vejados e incluso golpeados durante el desarrollo de los hechos.

(comenta Luis Hernández Navarro) :

Durante décadas, los muchachos de los barrios populares y las colonias periféricas de la capital hicieron de las calles su espacio principal de convivencia y diversión.

Ahí jugaban fútbol, escuchaban música, bebían caguamas y "cotorreaban", actividad que ciertamente incomodaba a otros vecinos. Desde hace unos años es común que las patrullas impidan de mala manera esta forma de relación. Los patrulleros apañan y extorsionan a los adolescentes acusándolos de beber en la vía pública o escandalizar.

So pretexto de evitar los asaltos en los transportes colectivos, es frecuente que los policías revisen a jóvenes que van a abordar las combis, sin razones legales que lo avalen. No es inusual que les bajen una lana. Lo mismo hacen en las noches con los grupos de muchachos que, indefensos, caminan por la calle.

Los operativos contra antros y fiestas, con el pretexto del combate al narcomenudo y de evitar la venta de alcohol a menores de edad, son frecuentes. Los estudiantes son remitidos a los Ministerios Públicos y vejados por el "delito" de beberse unas cervezas.

Si la meta de la autoridad fuera disuadir a los muchachos de cometer ilícitos actuarían de otra manera, no organizando razias. Si el objetivo de los operativos fuera aprehender a quienes intoxican a los jóvenes con alcohol y drogas, la acción debería concentrarse en los victimarios y quienes desde la administración pública les garantizan impunidad, no sobre las víctimas.

No se trata de idealizar a la juventud. Menos aún de hacer una apología de los giros negros. Por supuesto que hay delincuentes juveniles y abundan los empresarios de la industria del entretenimiento que carecen de escrúpulos. Pero tratar a los muchachos que buscan pasar un buen rato como si fueran potenciales delincuentes es un atropello.

La ausencia de espacios para la recreación y el esparcimiento juvenil en la ciudad es asfixiante. Las iniciativas culturales son escasas e insuficientes para dar cauce a las necesidades juveniles.

Este fue el clima en el que se realizó el operativo en el News Divine. Se movilizaron 200 policías, varios de ellos enmascarados, para detener a muchachos que deseaban divertirse en una tardeada. En lugar de preocuparse por la seguridad de los adolescentes, varias chicas fueron vejadas. Los agentes actuaron como lo hacen usualmente con adolescentes de extracción popular: con indolencia y prepotencia.

La responsabilidad de las muertes recae, en mucho, en las autoridades policiales del Distrito Federal y en una "doctrina" de la lucha contra la delincuencia que sacrifica a los jóvenes.

A diferencia de años anteriores cuando la participación juvenil en las campañas políticas fue notable y entusiasta, en los comicios presidenciales de 2006 los jóvenes se alejaron de la contienda. Tampoco apoyaron significativamente las marchas contra el desafuero, ni asistieron a las concentraciones contra el fraude electoral en el Zócalo o de apoyo al Movimiento en defensa del petróleo

En parte, esa fue su manera de expresar su rechazo al maltrato que padecen.